© Südkurier 18.11.2014

http://www.suedkurier.de/region/hochrhein/todtmoos/



Freude über Spende

Todtmoos - Die Schmidt's Märkte Todtmoos feierte im August 2014 sein 25-jähriges Jubiläum. Unter anderem wurde an diesem Wochenende ein Kaffee- und Kuchenverkauf durch die Mitarbeiter organisiert.



Der Erlös dieser Aktion kam dem Förderverein Kindergarten und Schule in Höhe von 1000 Euro zugute, jeweils 500 Euro für den Kindergarten und 500 Euro für die Schule zur eigenen Verwendung. Mit dem gleichen Betrag von 500 Euro wurde auch der Naturkindergarten "Lichtpünktchen" bedacht. Für diese Spende bedankte sich der Förderverein Kindergarten und Schule mit einem von der Vorsitzenden Silke Kaiser angeregten Choreinsatz. Kindergartenkinder sangen gemeinsam mit Erst- und Zweitklässlern im Schmidt's Markt unter den Chorleitern Martina Haselwander und Susanne Beha im Beisein von Matthias Schmidt und Marktleiterin Johanna Wagner Herbstlieder als kleines Dankeschön.